

EXTRAORDINARIO

A

LA REGIÓN EXTREMEÑA

MADRID AL DIA Local y Regional

(IMPRESIONES)

29 de Junio de 1917.

—¿Ha visto usted cosa más aburrida que este tiempo?

—No es el tiempo, sino lo que en él pasa.

—Lo que no pasa, querrá usted decir.

—Estamos condenados a disensiones entre liberales únicamente.

—Hay otras disensiones: no son esas las únicas.

—Pero de las que se permite hablar e interesan al público, son las habidas entre liberales.

—¡Bueno están poniendo a Villanueva los romanonistas!

—Francos Rodríguez se ha pasado al partido de García Prieto, sin acordarse de que Romanones le hizo personaje cuando le dió la dirección de «El Globo».

—Pero García Prieto le elevó más, subiéndole a ministro.

—También el marqués de Alhucema debió su elevación al conde.

—Se equivoca usted. Fué Villanueva el elevado por el ilustre alcarreño.

—Esta crisis del partido liberal podría denominarse la crisis de las ingratitudes.

—Nombre gráfico y expresivo.

—Y muy acoplado a la realidad. El señor conde de Romanones ha favorecido a todo el mundo y ahora medio mundo le vuelve las espaldas.

—Todavía cuenta con el otro medio.

—Y dará que hacer a sus contrarios.

—Como no venga un tercero en discordia y anule a Prieto y Romanones.

—¿Lo dice usted en son de profecía?

—Sin mucha seguridad. Nadie es dueño del porvenir. Pero un misterioso personaje de ese partido ha estado en Palacio durante hora y media, y ha suspendido su excursión al Norte de España, donde pensaba veranear larga y tendidamente.

—¿Quién es el tal personaje?

—Me es imposible decírselo. La Prensa no comunica otros pormenores.

—¿Cae este asunto bajo el estado excepcional?

—Ni por pienso; pero los diarios las gastan así muchas veces. Como si se tratara de la comisión de algún crimen, hablan por señas al referirse a determinadas personas. Y luego todo resulta lo más sencillo y natural del mundo.

—No censure usted a nuestros colegas. Quieren introducir misterios y poesía en esta vida prosaica y ramplona que nos aburre.

—Yo lo comprendo así; pero la duda me atormenta. ¿Quién será ese incógnito personaje?

—¿No le gusta descifrar charadas? A mí ese honesto pasatiempo me seduce y deleita, y más ahora, cuando no sabe uno cómo entretener el hastío.

—Las charadas sí me gustan; los enigmas me vuelven loco. ¿Quién será ese personaje? No he podido conciliar el sueño en toda la noche, pensando; pensando...

—Aguarde usted... Liberal... ¿Cómo dice el suelto?

—Un ilustre personaje liberal que no ha intervenido de ninguna manera en la última etapa parlamentaria.

—¡Diablo! Eso es como buscar en Salamanca un estudiante vestido de negro. Porque todos los personajes son ilustres, y cuántos hay en las mayorías que no intervienen de ninguna manera en las etapas parlamentarias!

—He ahí la cuestión.

—Ni la planteada por Shakespeare, con su «ser o no ser», entraña un problema tan difícil.

—¿Quiere usted que traslademos este geroglífico al amigo «Novejarque»?

—Yo le trasladaría el problema del partido liberal en pleno, a ver si lo descifraba.

—¿Quiere usted que traslademos este geroglífico al amigo «Novejarque»?

—Yo le trasladaría el problema del partido liberal en pleno, a ver si lo descifraba.

Según anunciamos a nuestros lectores, el jueves tuvieron lugar en la Academia Municipal de Música las oposiciones a las plazas vacantes que existen en la Banda municipal.

El Tribunal lo constituían el concejal delegado del Ayuntamiento, don Lucas Sánchez Cuesta, el músico mayor del regimiento de Castilla don Pedro Sáez Urbaián y el de la Banda municipal, don Lorenzo Ayllón.

Realizados los ejercicios, quedaron aprobados los músicos don Regino Velasco Cotrinas, don Fernando Guardado Haba y don Aureliano Sánchez Rivera, a quienes el Tribunal, en el acta correspondiente, propone a la excelentísima Corporación para que sean nombrados músicos de tercera clase de la Banda municipal.

Teatro López de Ayala

Hoy domingo dos funciones de cine y variedades.

Despedida de la cupletista Conchita Ledesma y de la pareja de baile Falagán y Sevillanito.

En la tarde de ayer dejó de existir don Luis Lopo Molano.

A su esposa doña Paulina Pesini, a sus hermanos y a las demás personas de la familia enviamos nuestro sentido pésame.

MÚSICA

Programa de las obras que ha de ejecutar esta noche, de diez a doce, en el paseo de San Francisco, la banda municipal:

- 1.º Santo Ferria Two Step.—S. Bartoli.
- 2.º Preciosilla, habanera.—M. San Miguel.
- 3.º Fantasía con variaciones para bombardino.—Christaphe.
- 4.º El poema del Sultán, marcha árabe.—Laporta.
- 5.º Serenito, pasodoble torero.—Losada.

El jefe de la sección de Pósitos de esta provincia ha declarado incurso en el apremio de primer grado a los deudores al Pósito de Mengabril.

Siguen viniendo a la capital comisiones de los pueblos de esta provincia, con el fin de saludar al nuevo Gobernador civil señor Creus.

Una frase dirigida en son de broma por un amigo nuestro a un individuo que también nos honra con su amistad, fué causa de que a este último se le ocasionara una ligera molestia.

Hasta las bromas son sospechosas y perjudiciales en estos tiempos.

Para los señores propietarios

del Teatro López de Ayala

Son muchas las personas que celebrarían contratasen a Raquel Meller o a la «Argentinita» o a una de esas nuevas cupletistas o bailarinas que ya son unas estrellas.

Y también que resuelvan lo de la calefacción antes de que principie el mes de Octubre.

Sería de lamentar que el Casino se anticipase a ustedes.